

清修館 だより



第95号

令和6年7月5日発行

最新の情報はこちらで



学校HP



You Tube チャンネル



清修館へようこそ

4月9日(火), 第18回入学式が挙行され, ビジネス会計科14名, 総合学科45名, 合わせて59名の新生が入学しました。4月11日(木)には対面式と部活動紹介が行われました。文化系・体育系の部活動がパフォーマンスを行い活動を紹介しました。



生徒総会

5月30日(木), 生徒総会が行われました。令和5年度決算報告と令和6年度予算案が審議された後, 生徒会活動について各専門委員長から報告がありました。続いて今年度の議題「高校生活でのマナーについて」が審議され, クラスごとに問題点と解決策が話し合われ, クラスの代議委員が代表で意見を述べました。



一日遠足

5月2日(木), 一日遠足を実施しました。1年生は平川動物公園, 2年生は丸岡公園で, 友人や先生との親睦を深めました。3学年はみやまンセールでミニコンサートを鑑賞し, 素晴らしい演奏に耳を傾けました。また, ピアノの歴史やホール構造の秘密など司会の先生が楽しく解説してくださいました。その後高千穂牧場で楽しいひとときを過ごしました。

